



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Staßfurt (Fahrraddiebstahl)

Unbekannte Täter verschafften sich in der Nacht zu Dienstag widerrechtlich Zugang zum Hof eines Mehrfamilienhauses in der Karlstraße und entwendeten dort zwei Fahrräder. Die beiden Mountainbikes waren ordnungsgemäß im dortigen Fahrradständer abgestellt und mit entsprechenden Fahrradschlössern gegen unbefugte Nutzung oder Wegnahme gesichert. Die Tatzeit konnte zwischen 18:30 und 05:30 Uhr eingegrenzt werden. Eine Anzeige wurde aufgenommen und die erforderlichen fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

Staßfurt (Diebstahl aus Kraftfahrzeugen)

In der Nacht zu Dienstag wurde in der Steinstraße ein VW Caddy aufgebrochen und aus dem Fahrzeuge diverse Werkzeuge und Werkstoffe entwendet. Eine detaillierte Schadensaufstellung konnte zum Zeitpunkt der Anzeigenaufnahme noch nicht vorgelegt werden. es handelte sich um ein Betriebsfahrzeug. Die Täter hatten die Heckscheibe eingeschlagen und sich so Zugang zum Inneren verschafft. Eine Anzeige wurde aufgenommen.

Bernburg (Diebstahl aus Kraftfahrzeugen)

In der Nacht zu Dienstag wurde in der Breite Straße ein Kia aufgebrochen und aus dem Fahrzeuge eine Geldbörse entwendet. Die Täter hatten die Seitenscheibe eingeschlagen und anschließend die in der Mittelkonsole liegende schwarze Geldbörse entwendet. In der Geldbörse befanden sich neben den Ausweispapieren auch EC-Karten und Bargeld. Eine Anzeige wurde aufgenommen.

Nienburg (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Dienstag, zwischen 07:00 und 09:30 Uhr, an der Calbeschen Straße, auf Höhe des Kindergartens, eine

Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 30 km/h. Im Messzeitraum passierten 241 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 15 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. 13 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen einen Verwarnungsgeldbescheid zugesandt. Gegen 2 Fahrer wurden Bußgeldverfahren eingeleitet, der Schnellste wurde mit 64 km/h gemessen.

Aderstedt (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Dienstag, zwischen 10:00 und 12:30 Uhr, an der Hauptstraße, auf Höhe des Kindergartens, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 30 km/h. Im Messzeitraum passierten 126 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 21 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. 19 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen einen Verwarnungsgeldbescheid zugesandt. Gegen 2 Fahrer wurden Bußgeldverfahren eingeleitet, der Schnellste wurde mit 59 km/h gemessen.

(koma)

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Franzstraße 35
06406 Bernburg

Tel: +49 3471 379 402
Fax: +49 3471 379 210

mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de